

Madrid, 11 de julio de 2001

Señores

COMISIÓN NACIONAL DE VALORES DE LA

BOLSA DE COMERCIO DE BUENOS AIRES

BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

*Ref.: Oferta pública de canje de acciones de BBVA Banco Francés S.A.
por acciones de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, S.A.*

Tengo el agrado de dirigirme a Uds., en mi carácter de Director General de Asuntos Legales de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, S.A. ("BBVA"), con el objeto de comunicarles que BBVA ha resuelto dejar sin efecto la oferta pública de canje citada en la referencia, en razón del acaecimiento de la condición (b)(ii)(1) del título "Condiciones de consumación de la Oferta" del aviso publicado en el Boletín Diario de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires del día 10 de julio de 2001, en virtud de que el valor del índice M.AR del Mercado de Valores S.A., al cierre del día de ayer (10 de julio de 2001) y del día de la fecha (11 de julio de 2001), es 341,49 y 333,77 respectivamente, que son inferiores en un 35,63 % y un 37,09 % respectivamente, al valor del mismo índice al cierre del día 22 de enero de 2001.

✓ MARIO FERNÁNDEZ PELAZ
Director General
BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA, S.A.

Nota de Prensa

11-07-2001

BBVA APLAZA EL INCREMENTO DE SU PARTICIPACIÓN EN BANCO FRANCÉS

- La evolución negativa de los mercados obliga a hacer uso de las condiciones previstas en la oferta.
- La operación estaba condicionada a que el índice M.AR no descendiera más del 35% desde enero.
- BBVA reitera el carácter permanente y estratégico de su inversión en Argentina.

BBVA anunció hoy el aplazamiento del incremento de su participación accionarial en Banco Francés, debido al descenso en más del 35% del índice bursátil M.AR desde enero, cuando se inició la operación.

El prospecto de la oferta pública correspondiente, aprobado por las autoridades bursátiles competentes, contemplaba que la operación estaba condicionada, entre otros, a que el índice M.AR no tuviera un descenso superior al 35% computado desde el anuncio de la intención de lanzar la oferta el pasado mes de enero. La negativa evolución de los mercados ha obligado a hacer uso de las condiciones previstas en la oferta.

Al cierre de la sesión de ayer, el mencionado índice acumulaba un descenso del 35,63%, que al fin de la sesión de hoy es del 37,09%, de forma que se cumple el acontecimiento previsto en el folleto de la operación.

BBVA ha mantenido permanentemente informadas a las autoridades argentinas durante todo el desarrollo del proceso.

BBVA, en todo caso, considera su inversión en Banco Francés de carácter estratégico y permanente y manifiesta su deseo de incrementar su participación accionarial en el mismo, cuando las condiciones del mercado sean más favorables.

BBVA, que está presente en Argentina desde el año 1996 reitera su confianza en Argentina y en sus autoridades.